

# SOLAMENTE LA SANTA LEY DE DIOS ES LA QUE NOS DA EL CONOCIMIENTO DE LO QUE ES O NO PECADO

Por el hermano Henry

19 de enero

En el Sistema Iglesias Apóstata el Sia los falsos pastores y líderes religiosos enseñan que la mayoría de cosas que suelen hacer los seres humanos y especialmente los Cristianos , son pecado. Estos hijos del diablo condenan al “infierno de fuego” a los hermanos solteros que se masturban o a los que se van a un concierto de música secular o a las hermanas que usan pantalones diseñados exclusivamente para mujeres etcétera y etcétera. En qué se basan estos hijos del diablo para enseñar semejante mentira satánica? En nada, estos santurrones Iglesias simplemente dicen que algo es pecado porque **SIENTEN** que es pecado, es decir son sus **SENTIMIENTOS** los que para ellos define lo que es o no pecado , ¡para ellos no es la ley de Dios quien tiene la última palabra!, sino **ELLOS MISMOS**, con lo cual se están poniendo por encima de Dios, ¡se están haciendo pasar por Dios! Al condenar cosas que la ley no condena por ninguna parte.

En este estudio demostraré con la Biblia que lo único que nos da el conocimiento de lo que es o no pecado **ES SOLAMENTE LA SANTA LEY DE DIOS** , y no el pastorcillo o líder de alguna secta.

Veamos primeramente lo que es el pecado.

Todo aquel que comete pecado,

Infringe también la ley; pues **EL PECADO ES INFRACCIÓN DE LA LEY**. 1 Juan 3:4)

El apóstol Juan

Dijo bien claro que **EL**

PECADO ES INFRACCIÓN DE

LA LEY, ¿de cuál ley? De

La ley de Dios dada a Moisés en el Antiguo Testamento . Esta ley es la Que nos dice lo que es o no pecado.

El apóstol Pablo también dijo lo siguiente.

Ya que por las obras de la ley ningún ser humano será justificado delante de él; YA QUE POR MEDIO DE LA

LEY ES EL CONOCIMIENTO DEL PECADO. Romanos 3:20)

¿Qué diremos, pues? La

Ley es pecado? En ninguna manera. PERO YO NO CONOCI EL PECADO

SINO POR LA LEY; porque tampoco conociera la codicia, SI LA LEY NO

DIJERA: NO CODICIARÁS. Más el pecado, tomando ocasión por el mandamiento, produjo en mí toda codicia; porque sin la ley el pecado esta muerto. Romanos 7:7-8)

Allí lo tiene es la SANTA LEY DE DIOS LA QUE NOS DICE LO QUE ES O NO PECADO, por lo tanto yo pregunto prohíbe la santa ley de Dios la masturbación masculina o femenina? Prohíbe la santa ley de Dios el escuchar y bailar música secular? Prohíbe la santa ley de Dios el consumo moderado de licor? EN NINGUNA PARTE.

Reto a cualquier Iglesiero del Sia a que busque en los cinco libros que escribió Moisés los cuales son GÉNESIS, ÉXODO, LEVÍTICO, NÚMEROS Y DEUTERONOMIO textos que condenen la masturbación, el escuchar y bailar música secular, el consumo moderado de licor, jamás podrán encontrar dichos textos que condenen tales cosas por la sencilla razón de que esas cosas no son pecado.

Sí algún hermano no está de acuerdo con estas cosas que la ley no condena pues que no las practique y punto, pero que no se atreva a decir que son pecado ya que al hacer eso está poniéndose por encima de Dios , simplemente puede decir que no está de acuerdo con ello y punto, lo cual es muy diferente a decir que algo es malo o es pecado sin tener una base que respalde su argumento. Ahora sí un hermano que es soltero se masturba , pues no pasa nada puede hacerlo sin ningún problema ya que eso no es ningún pecado , solo que si lo hace en exceso puede perjudicarse a sí mismo, por lo que lo más recomendable es que lo haga con moderación.

Lo de la moderación es de sentido común y no hace falta que Dios lo diga en su santa ley , Ya que él nos dio un cerebro para poder pensar antes de actuar. Por cierto con respecto al exceso quiero aclarar que no es ningún pecado ya que no hay ni un solo texto en la ley donde Dios lo prohíba.

El exceso o demasia en algunas cosas es simplemente **UNA OBRA DE LAS TINIEBLAS Y UN DESEO DE LA CARNE** tal como dijo el apóstol Pablo , leámoslo.

La noche está avanzada, y se acerca el día. Desechemos, pues, **LAS OBRAS DE LAS TINIEBLAS**, y vistámonos las armas de la luz. Andemos como de día, honestamente; no en glotonerías y borracheras, no en **LUJURIAS** y lascivias, no en contiendas y envidia, sino vestíos del Señor Jesucristo, y no proveáis para los **DESEOS DE LA CARNE**.

Romanos 13:12-14

Observe que Pablo habló de la lujuria es decir del exceso o demasia en algunas cosas y también habló de la gula o sea del exceso en la comida y bebida y las identificó con las **OBRAS DE LAS TINIEBLAS Y DESEOS DE LA CARNE**. Pablo no dijo por ninguna parte que la lujuria y la gula sean pecados , Por lo tanto como podemos ver la lujuria y la gula, **NO SON NINGÚN PECADO**, pues la ley no los menciona, sino que son **OBRAS DE LAS TINIEBLAS Y DESEOS DE LA CARNE**, es decir las obras inicuas de la naturaleza humana en sus debilidades, en otras palabras falta de dominio propio, o de fuerza de voluntad. La lujuria abarca todo en su amplitud, el Cristiano, no debe tener vicios de nada, no debe ser excesivo en el uso o consumo de alguna cosa.

Cuando algo es pecado la ley lo dice claramente, por ejemplo la ley condena el homicidio premeditado.

**NO ASESINARÁS.** Éxodo capítulo 20 verso 13

La ley condena el adulterio es decir el desear sexualmente a una mujer casada.

**NO COMETERÁS ADULTERIO.** Éxodo capítulo 20 verso 14

La ley también condena el robo.

**NO ROBARÁS.** Éxodo capítulo 20 verso 15

Y ya para terminar quiero decir que los Cristianos bíblicos tenemos Libertad en Cristo Jesús y por tanto somos libres de hacer lo que quiera , pero debemos entender que no todo lo que nosotros hagamos , nos conviene o fortalece nuestra vida Cristiana.

Por ejemplo el consumo de licor no conviene a hermanos que hayan dejado el vicio del alcohol atrás así sea con moderación , ni tampoco el consumo de licor fortalece la vida Cristiana. El hacerse un tatuaje en la piel no conviene a un hermano al que no le gustan los tatuajes, ni tampoco los tatuajes fortalecen la vida cristiana.

Algunos de ustedes dicen: «Yo soy libre de hacer lo que quiera.» ¡Claro que sí! Pero **NO TODO LO QUE UNO QUIERE, CONVIENE; NI TODO FORTALECE LA VIDA CRISTIANA.**

1 Corintios 10:23 (TLA)

Debemos entender que somos libres, pero a la vez somos esclavos de Dios, por lo tanto no debemos usar nuestra libertad como una excusa para hacer el mal.

Pues ustedes son libres, pero a la vez, son esclavos de Dios, así que **NO USEN SU LIBERTAD COMO UNA EXCUSA PARA HACER EL MAL.**

1 Pedro 2:16 (NTV)

Aquí la palabra **MAL** se refiere a las **MALAS OBRAS**, pero dicha palabrita también se puede referir a la lujuria es decir al exceso o demasia en algunas cosas y también a la gula o sea al exceso en la comida y bebida ya que aunque no son pecado si que son **OBRAS DE LAS TINIEBLAS Y DESEOS DE LA CARNE** y por lo tanto está **MAL** practicar éstas dos cosas ya que nos puede llevar a la perjudicación.

Los hermanos en la fe que no están de acuerdo con estas cosas que la ley no condena jamás van a abusar de su libertad en Cristo Jesús porque saben que no todo lo que ellos quieren les conviene o fortalece su vida Cristiana.

Además la Biblia enseña que no debemos amar al mundo y las cosas que nos ofrece ya que la mayoría de cosas que nos ofrece el mundo son basura.

**NO AMEIS ESTE MUNDO NI LAS COSAS QUE LES OFRECE** porque, cuando amais al mundo, no teneis el amor del padre en vosotros. Pues el mundo ofrece un placer carnal, un deseo insaciable por todo lo que vemos y el orgullo de nuestros logros y posesiones. Nada de esto proviene del padre, sino que viene del mundo; y este mundo se acabara junto con todo lo que la gente tanto desea. Pero el que hace lo que al poderoso le agrada vivirá para siempre. 1Juan 2:15-17

## **CONCLUSIÓN**

Cómo hemos podido ver, es solamente la santa ley de Dios la que nos da el conocimiento de lo que es o no pecado, por lo tanto aquellos Iglésieros ignorantes e hijos del diablo que enseñan que la masturbación, el consumo moderado de licor, el escuchar y bailar música secular entre otras cosas son pecados, están mintiendo descaradamente y no solo eso sino que además se están poniendo por encima de Dios se están haciendo pasar por Dios, la masturbación, el consumo de licor y demás cosas de ninguna manera son pecados, lo que sí es malo es practicar la lujuria es decir el exceso o demasia en algunas cosas o practicar la gula que es el consumo excesivo de la comida y bebida.

## **FIN DEL ESTUDIO BÍBLICO**